
No 質問内容 回答

1

指定管理者制度を導入するメリットは多
数ありますが、羽咋市の場合は対象とな
る団地が３団地、管理戸数が計１６４戸
と少ないこともあり、コスト面だけに焦
点を当て現状と比較するのであれば、こ
の面のメリットは正直少ないかもしれま
せん。それでも導入を検討されるので
しょうか。

指定管理者制度については、コスト面のみなら
ず、民間活力の導入による行政サービスの向上も
期待して導入を検討しています。

2

今回のサウンディング調査により指定管
理者制度の導入が決定された場合は、最
短でいつ頃からの開始を想定されていま
すか。

今回のサウンディング調査を基に検討を行い、令
和６年度から指定管理者制度の導入を想定してい
ます。
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